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DEBATE DA ADUENF EXPÕE PROPOSTAS DE CANDIDATOS À REITORIA DA UENF

Que rumos a UENF tomará nos próximos quatro anos? Quais as propostas
viáveis para que os docentes se sintam mais valorizados? Como tornar o
ambiente universitário mais atrativo ao trabalho, ao estudo e à pesquisa?
A ADUENF convidou os representantes das chapas 10 e 30 para um debate
no dia 4 de setembro, no auditório multimídia do CBB. Por mais de duas
horas, os professores Carlos Eduardo de Rezende e Rosana Rodrigues –
acompanhados dos candidatos a vice, Daniela Barros e Fabio Olivares –
apresentaram suas propostas e responderam a perguntas de docentes,
estudantes e servidores administrativos. O evento foi transmitido ao vivo
pelo Youtube da associação.
No primeiro bloco, os candidatos se apresentaram. No segundo,
responderam a perguntas feitas entre si. O terceiro foi dedicado a
perguntas previamente formuladas pela comunidade acadêmica, sobre
temas como protagonismo universitário, sistema de cotas, diversidade,
melhorias nas condições de trabalho e estudo, tecnologia e inovação,
empreendedorismo, transparência, fomento à pesquisa e implementação
de novos cursos.
O quarto bloco teve perguntas formuladas pela ADUENF. Os temas
abordados foram o protocolo para requisição do adicional de
insalubridade; necessidade de mais agilidade no andamento de processos
na Assessoria Jurídica da UENF; segurança para servidores e estudantes no
campus à noite; e como tornar a universidade mais atrativa para a
comunidade acadêmica. No quinto bloco, cada candidato teve cinco
minutos para suas considerações finais.
O debate reforça o compromisso da ADUENF em lutar pelos direitos dos
docentes e promover o ambiente democrático na universidade.

Por mais de duas horas, os professores Rosana Rodrigues e Carlos Eduardo de Rezende debateram sobre propostas para a Reitoria da UENF no auditório multimídia do CBB

“O debate é uma ferramenta
poderosa para as pessoas conhecerem
um pouco mais as propostas das
chapas. É muito importante também
que as pessoas acessem o plano de
gestão e façam uma análise bastante
criteriosa do que está escrito nesse
plano. Ele é um balizador muito
importante e demonstra a visão de
universidade que as chapas têm.”

“O debate foi muito proveitoso e
instrutivo para todos os presentes e
também para as chapas. Eu acho que
as duas chapas têm boas ideias.
Aqueles que vencerem devem
governar para todos, fazerem um
plano de gestão que considere toda a
comunidade acadêmica. Eu agradeço
muito à organização e à presença de
todas as pessoas.”

ROSANA RODRIGUES

CARLOS EDUARDO DE REZENDE



Para marcar os 30 anos de fundação da
UENF, os docentes da universidade
participaram de um café da manhã no
dia 16 de agosto, oferecido pela ADUENF.
O objetivo foi comemorar o aniversário
da instituição ao lado de quem trabalha
para que ela seja reconhecida como um
centro de excelência.
Presidente da ADUENF, o professor
Carlos Veiga foi um dos pioneiros na
universidade. “Tendo vindo para cá em
1993, é com grande felicidade que a
gente vê, que naquele momento, estava
surgindo uma grande universidade, que
hoje é uma das melhores do estado do
Rio e do Brasil”, destaca Veiga, feliz com a
projeção que a UENF alcançou em 30
anos de vida.

30 ANOS DA UENF CELEBRADOS EM
CONFRATERNIZAÇÃO COM DOCENTES
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Com o tema “Na reorganização da classe com
inspiração nas lutas e culturas populares", o
66º Conad contou com a participação de
aproximadamente 300 docentes de todo o
país. O encontro atualizou o plano de lutas
gerais do Sindicato Nacional e suas seções
sindicais, considerando o aumento dos
episódios de violência em instituições, a
ofensiva de ataques da extrema-direita
contra a liberdade de ensinar e aprender e as
tentativas de criminalizar o trabalho de
professores e professoras.
Na plenária final, foram aprovadas a
retomada da Frente Escola Sem Mordaça, a
realização de uma campanha de valorização
dos trabalhadores da educação e a busca
pela rearticulação da Coordenação Nacional
das Entidades em Defesa da Educação
Pública e Gratuita (Conedep) para iniciar a
construção do IV Encontro Nacional de
Educação (IV-ENE).

66º CONAD FORTALECE A LUTA DOCENTE
POR MELHORES CONDIÇÕES DE TRABALHO

As lutas das universidades estaduais por mais orçamento,
melhores condições de trabalho e realização de concursos
públicos foram alguns dos temas debatidos durante o 66º
CONAD, promovido pelo ANDES-SN nos dias 14, 15 e 16 de
julho em Campina Grande (PB). O movimento dos
docentes se fortaleceu para tentar revogar uma série de
medidas antidemocráticas adotadas durante o governo de
Jair Bolsonaro que restringiram os direitos da classe
trabalhadora. A ADUENF foi representada no CONAD pela
2ª secretária da associação, professora Renata Maldonado,
e pela professora Raquel Garcia.
Na plenária final do evento, foi aprovada a ampliação da
mobilização do Setor das IEEs/IMEs, com a organização de
debates sobre o impacto da Emenda Constitucional 95 e do
Arcabouço Fiscal no orçamento dos estados e municípios –
especialmente nos recursos destinados à educação. Os
docentes também irão intensificar a luta pelo fim da lista
tríplice e a defesa de que os processos eleitorais das
IEEs/IMEs comecem e terminem nas instituições.
- Eu quero chamar a atenção sobretudo para o campo da
educação pública. Há muitas frentes de luta, como a
revogação do Novo Ensino Médio e a discussão da Base
Nacional Comum Curricular (BNC) e da BNC-Formação.
Precisamos estar articulados neste momento para
defender que todos no país tenham acesso ao
conhecimento e à cultura escolar – disse a professora
Renata Maldonado.

REORGANIZAÇÃO DA CLASSE
FOI O TEMA PRINCIPAL

O  66º CONAD reuniu docentes de todo o Brasil na Universidade Federal de Campina Grande (PB) Gustavo Seferian, presidente do ANDES-SN, na mesa de debates

Raquel Garcia e Renata Maldonado representaram a ADUENF
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A Campanha do Agasalho promovida pela ADUENF foi um
sucesso. As roupas, sapatos, agasalhos e cobertores
doados por docentes da UENF e pela população de
Campos foram entregues no dia 3 de agosto ao Projeto
Alegria e compartilhados com famílias do Parque
Esplanada. O tema da campanha deste ano foi “Doe calor,
receba amor”.
- Ficamos felizes em poder contribuir de alguma maneira
para que famílias em situação de vulnerabilidade social
tivessem um inverno com mais conforto. Num país com
tanta desigualdade social, é importante que a sociedade
se mobilize em correntes de solidariedade como esta. Ao
mesmo tempo, continuemos na luta por melhores
condições de vida para nosso povo, lutando por políticas
públicas, emprego e salários justos para todos – disse o
professor Fábio Cunha Coelho, 2º vice-presidente da
ADUENF. “Agradecemos a todas as pessoas que
atenderam ao nosso chamado e fizeram doações”.
Nascido de um grupo de voluntários, com a missão de
fazer o bem, o Projeto Alegria começou com o trabalho de
assistência a moradores de rua. Mas logo cresceu e
expandiu seu campo de atuação, passando a arrecadar
doações também para diversas instituições de Campos.
- Campanhas como esta, promovida pela ADUENF, são
fundamentais. A gente precisa primeiramente colocar o
ser humano em evidência. Vidas importam, e a gente
pode ajudar muito – observou Júlio Feres, um dos
integrantes do projeto.
Outras campanhas serão promovidas pela ADUENF.
Confira e participe com a gente!

A nova diretoria do ANDES-SN para o biênio 2023-
2025 tomou posse durante o 66º CONAD, realizado
em Campina Grande (PB), entre os dias 14 e 16 de
junho. Gustavo Seferian, Francieli Rebelatto e
Jennifer Webb assumiram, respectivamente, os
cargos de presidente, secretária-geral e 1ª
tesoureira. Ex-presidente da ADUENF, a professora
Raquel Garcia tomou posse como 1ª tesoureira da
Regional Rio de Janeiro.
- O ANDES-SN vive o que são os efeitos de um
processo de reorganização do mundo do trabalho,
da ofensiva dos interesses do Capital, que nos
interdita a ter laços de solidariedade, vivência e
identificação com os nossos companheiros de
trabalho e de luta – pontuou Gustavo Seferian em
seu discurso de posse. “Isso passa por enfrentar o
que são ainda os efeitos de certa virtualização das
nossas atividades de trabalho, a retomada dos
nossos espaços em universidades, institutos
federais e Cefets”.

UM INVERNO MAIS SOLIDÁRIO
FAMÍLIAS DO ESPLANADA RECEBEM DOAÇÕES DA CAMPANHA DO AGASALHO

NOVA DIRETORIA DO ANDES-SN TOMA POSSE

Júlio Feres, do Projeto Alegria, recebeu as doações para entregar no Esplanada

Moradores do Parque Esplanada beneficiados com as roupas doadas na campanha

A professora Raquel Garcia integra a diretoria do ANDES-SN para o biênio 2023-2025
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